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心に残る 小･中合同最後の運動会！

本当に楽しい運動会だった！先生方のアイディアに感動

５月２７日快晴。さわやかな５月の風の中、常盤小・中学校合同で行う最後の

運動会が行われました。小･中合同で行う種目や地域のみなさんの種目。今年

度は、地域のみなさまに「大人組」として、入場行進から参加いただきました。運

動会の最後には、小･中学生と地域のみなさんが大きな一つの輪になってマイ

ムマイムを踊った時、大きな感動の輪ができました。後日、いつもクラブ等でお

世話になっている野村マスさん（槐）が「本当に本当に楽しい運動会だった。先

生方のアイディアすごいね。」と、お話くださいました。グラウンドに大きな笑顔の

花が咲きました！たくさんのご協力ありがとうございました。

わたしは、おうえんをがんばりま

した。いっぱい声を出しました。白

がかつぞ！と思いました。

【２年 幸坂沙和】

わたしは、こうしんをがんばりまし

た。足と手をしっかりあげました。

おきゃくさんがいっぱいいたので、

わくわくしました。

【１年 大髙叶乃愛】

わたしは、よさこいをがんばりま

した。えがおでがんばりました。ち

ょっとしっぱいしたけれど、つづけ

てがんばりました。最後は心をこめ

ました。えがお、まんかいでした。

【３年 石川彩水】

常盤小･中合同の運動会は初めて

だったけれど、とても楽しかった

です。来年は小学生だけになるけ

れど、がんばりたいと思いまし

た。【４年 大山凪美】

今年の運動会は、心に残った運動会だった。

結果は負けてしまったけれど、いい気持ちが心

いっぱいに広がった。次は勝ちたいと思い、体

力つくりにはげみたいと思う。

【５年 大倉悠】
今年で小･中いっしょにやる運

動会が最後でした。よさこいなど

で、中学生にありがとうの気持ち

を伝えることができました。とて

もいい運動会になりました。

【６年 工藤茉琳】

ぼくはリレーをがんばりました。はやく、は

しれました。がんばってはしったのに、まけて

くやしかったです。【１年 山﨑大河】


